

BIG ISSUE

Simulasi Pengamanan Tahapan Pemilu 2024 Sukabumi, Kesiapan Polri dalam Jaga Demokrasi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

Aug 30, 2023 - 15:30



Simulasi Pengamanan Tahapan Pemilu 2024 Sukabumi, Kesiapan Polri dalam Jaga Demokrasi

Humas Polres Sukabumi - Pada hari Rabu, 30 Agustus 2023, Kantor DPRD Kabupaten Sukabumi menjadi saksi dari Simulasi Penanganan Situasi Kontijensi

dalam rangka Pengamanan Tahapan Pemilu Tahun 2024 di Kabupaten Sukabumi. Simulasi ini dipimpin oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., dan melibatkan sejumlah pihak penting, termasuk Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, Iyos Somantri, serta Forkopimda Kabupaten Sukabumi. Rabu 30 Agustus 2023.

Dalam sambutannya, Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi, Iyos Somantri, menyampaikan apresiasi atas upaya kepolisian dalam mengadakan simulasi ini. Ia menyatakan, "Pemilu adalah tonggak demokrasi kita, dan pengamanan pemilu adalah tanggung jawab bersama. Simulasi ini menjadi wujud konkret dari koordinasi yang baik antara TNI-Polri dan instansi terkait untuk memastikan tahapan pemilu berjalan lancar dan aman." Ucap Wakil Bupati Kabupaten Sukabumi.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, menambahkan, "Melalui simulasi ini, kami bertujuan untuk meningkatkan kesiapsiagaan personel kami dalam menghadapi berbagai situasi darurat yang mungkin terjadi selama tahapan pemilu. Kami juga ingin memastikan bahwa pengamanan pemilu dapat dilakukan dengan aman, tertib, dan damai." Tambah Kapolres Sukabumi.

Simulasi ini mencakup skenario termasuk pengamanan lokasi Gedung DPRD Kabupaten Sukabumi serta Peserta dari berbagai pihak terlibat aktif dalam menghadapi skenario-skenario tersebut, sehingga mereka dapat memahami peran dan tanggung jawab masing-masing dalam menjaga keamanan selama pemilu.

Wakil Bupati Iyos menekankan pentingnya kerjasama lintas sektoral dalam menjaga keamanan pemilu, "TNI-Polri, pemerintah daerah, dan seluruh komponen masyarakat harus bersinergi untuk memastikan pemilu berlangsung dengan aman. Kami berkomitmen untuk bekerja sama dengan penuh dedikasi dalam mengawal demokrasi di Kabupaten Sukabumi." Tambah Wakil Bupati dalam Wawancaranya kepada media.

Simulasi ini juga memberikan peluang untuk mengevaluasi dan memperbaiki rencana keamanan pemilu yang telah ada. Hasil evaluasi dari respons simulasi akan digunakan untuk memperkuat kesiapan dalam menghadapi pemilu yang sebenarnya pada tahun 2024.

Semangat kerjasama antara TNI-Polri dan seluruh unsur terkait terlihat kuat dalam acara ini, mencerminkan tekad bersama untuk menjaga stabilitas dan kedamaian dalam pelaksanaan pemilu mendatang.